



1月 たんぽぽ・桃組だより

植園清涼保育園

あけましておめでとうございます。年末年始は楽しく過ごせましたでしょうか？空気が乾燥しており、体調を崩しやすい季節です。子ども達、そして私達自身共に体調管理に気を配りながら過ごしてまいりたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い致します。

たんぽぽ組さんは少しずつ言葉の意味が理解できるようになってきました。朝の会で名前を呼ぶと手を挙げてお返事が出来るようになったり、「〇〇したい人？」と聞くと「はい」とお返事をしたり、頷いてやりたいことを教えてくれるようになりました。

桃組さんは以前にも増してお友達との関わりが増えてきました。「一緒に〇〇をして遊ぼうよ」とお友達を遊びに誘ったり、砂場で作ったごはんを「〇〇ちゃん、〇〇くんにあげるの！」と言い、持って行ってあげる姿が見られるようになりました。

たんぽぽ・桃組さんで過ごす期間も残り3ヶ月となりましたが、1日1日を大切に元気いっぱい楽しく遊んで過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

たんぽぽ組

生活：保育士や友達と気持ちのやり取りを楽しみながら安心して過ごす。

遊び：戸外遊びを積極的に行い、冬の自然と関わって遊ぶ。

桃組

生活：身の回りのことを自分でやろうとし、できた喜びを感じる。

遊び：保育士や友達と一緒に簡単な言葉のやり取りをしながら好きな遊びを楽しむ。



今月の活動

室内遊び

- ・リズム遊び
- ・風船マット
- ・新聞紙遊び
- ・サーキット遊び
- ・小麦粉粘土

戸外遊び

- ・散歩
- ・砂場遊び
- ・シャボン玉





1月 堇組だより

植園清涼保育園

新年明けましておめでとうございます。

年末、年始をお家の方と過ごし、良いお正月を迎えられたことと思います。今年も、子ども達にとって、保護者の皆様にとって笑顔溢れる幸せな一年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

最近の堇組では、小麦粉粘土にはまっており、登園してすぐ保育士に「粘土やりたい！」と遊びを楽しんでいる子ども達です。鮮やかな色のついた粘土を小さくしてみたり、丸めてみたりするだけでなく、それを組み合わせてバナナやクッキー、ピザ、車なども作り楽しんでいます。

生活面では、一人で着替えをしたり、脱いだ服を畳んでしまうことが出来るようになってきています。「自分でやる！」と張り切って着替える姿や、一人で出来ると嬉しそうに保育士に知らせる姿が見られるようになりました。

幼児組進級まで、残すところ 3 ヶ月となりました。堇組になり、様々な経験を通し大きく成長した子ども達。進級準備として給食時のエプロンは、1月より使用しなくなります。給食袋の中にはケースに入れた状態のスプーン・フォークセットとナフキンを入れて持ってきてください。よろしくお願い致します。

残りの3ヶ月、様々な遊びを通して子ども達の創作力を高めたり、寒さに負けず元気いっぱい外で遊び丈夫な体を作っていきたいと思います。

今月のわらい

- ・生活の中で身近な事に興味関心を広げ、様々な経験を重ねる。
- ・寒さに負けず友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。

今月の活動

<p>〈戸外遊び〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・あぶくだった ・かくれんぼ ・しっぽとり ・散歩 	<p>〈室内遊び〉</p> <ul style="list-style-type: none"> ・福笑い ・独楽遊び ・的当て ・しっぽとり ・小麦粉粘土
--	---